
                                                                                                 

Betreff: Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER: zum Innenentwicklungskonzept 
Bezug: 17/0223 
 
In der letzten Stadtverordnetenversammlung wurde dem Innenentwicklungskonzept zugestimmt. 
Hierbei haben wir kritisiert, dass das Konzept keine ganzheitliche Betrachtung der aktuellen 
Situation darstellte. 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

 
1. Welche, sich im Eigentum der Stadt Mörfelden-Walldorf befindlichen, 

Grundstücke, außer Grundstücke, die mit Straßen bebaut sind, wurden bei der 
Bewertung des Innenentwicklungskonzeptes nicht beachtet? 

2. Warum wurden diese Grundstücke nicht in dem Bericht erwähnt? 
3. Was war der Grund, warum bei diesen Grundstücken keine Bewertung 

stattgefunden hat? Bitte Begründungen je Fläche. 
4. Sind Grundstücke im Laufe der internen Beratung herausgenommen worden, 

wenn ja welche? 
5. Besteht bei einigen diese bisher nicht aufgeführten Grundstücke eine 

Bebaubarkeit? Wenn ja, bei welchen? 
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